



CONSEJOS PRACTICOS DE BELLEZA

COMO CUMPLIR LOS CUARENTA DIGNAMENTE

Querida lectora, por mucho que te esfuerces, algún día habrás de cumplir los cuarenta, con velitas, regalos y elogios falsos de las amigas viperinas: «Pues nadie lo diría, hija, si no fuese por las patas de gallo». Además, pasa que la española no cumple los cuarenta hasta los cuarenta y cinco. O sea que lo va retrasando y es mucho peor, porque para

cuarenta la encuentra todo el mundo viejísima. Por eso nuestro consejo de belleza es que cumplas los cuarenta a los veintidós. Los celebras por todo lo alto y estate segura de que todo el mundo te va a encontrar jovencísima para cuarenta. Hecha una chavala. Pero hay que ver cómo se conserva esta Pacita. Y ya te dejan en paz para siempre.



AY COMO ME LA MARAVILLARIA YO

INMA DE SANTIS

La niña Inma de Santis, con este nombre italianizante, falso y un poco cursi, anda por ahí luciendo su adorable tontería de pocos años y su cuerpecillo de caracol riquísimo. Ahora va y dice: — En el ambiente del cine sólo existe el beso fácil.

Pues nosotros creíamos, rica, que en el ambiente del cine sólo existía el polvo fácil, el amor fácil, la aventura fácil, el productor fácil, la quiebra fácil, la cárcel fácil (véase Spartaco), la starlette fácil y la crítica fácil, o sea vanal. Si lo único malo que hay en el cine es el beso fácil, Inma, amor, el cine español es lo que se dice un cursillo de cristiandad.

Ay cómo me la maravillaría yo, a la Inma de Santis. ■ TIO OSCAR.